

平成22年5月19日

県産の「桃」を使った水道町スイーツプロジェクト第5弾

本県は、球磨地域を中心に、良質な「桃」が出荷されています。

出荷はハウス栽培が5月から始まり、6月をピークに8月まで続きます。

この旬の時期に合わせ、6月2日から8月31日まで実施される『水道町スイーツプロジェクト』第5弾では、県産の「桃」が採用されることになりました。

このプロジェクトは、水道町の料理店・菓子店等9店舗が季節毎に、全国に誇れる県産品を使った菓子（スイーツ）を開発して来街者に提供することで、熊本市中心市街地という立地を活かしながら、商店街という“面”で県産品を県内外にアピールし、誘客できるエリアづくりを目指しています。



【概要】

期 間：平成22年6月2日～8月31日

場 所：水道町界隈

参加店：TRATTORIA ROSSO（イタリア料理）、ハルズ・バー（スペイン風居酒屋）、
メルパルク熊本（洋・和・中）、米白餅本舗（和菓子）とくー（郷土料理）、
レストラン高田屋（フランス料理）、Le Passage（フランス料理）、
ONE MORE（フレッシュジュース&フードバー）、トレス（スペイン料理）
計9店

詳細は別紙チラシをご参照ください。

【参考：県産「桃」について】

主な産地：球磨地域、熊本地域、玉名地域、宇城地域など

栽培面積：約100ha（平成20年度）

生産量：約522トン（平成20年度）

お問い合わせ先
農林水産部農業振興局
農産物流通企画課
担当： 楮本（内5403）
電話：096-333-2395